
Ausschussmitglied Scholz möchte wissen, wann das Konzept für die neue 
Zuständigkeitsordnung, insbesondere die Zuständigkeiten dieses Ausschusses 

vorgelegt wird. 
 

Die Verwaltung antwortet, dass derzeit kein entsprechendes Konzept vorliegt. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 

In der konstituierenden Sitzung des Rates hat die Verwaltung zugesichert, dass 
in einem halben Jahr geprüft wird, wie sich die Änderungen der 

Zuständigkeitsordnung auf das Vergabeverfahren ausgewirkt haben. Über das 
Ergebnis und ggf. erforderliche Anpassungen wird der Rat informiert. 


